

PENGUMUMAN

Nomor: 220/PPAA/BLSDM.1/UP.01.02/11/2022

TENTANG

HASIL SELEKSI TES TULIS DAN PRAKTEK PENERIMAAN TENAGA PENDUKUNG JASA
LAINNYA PERORANGAN DI LINGKUNGAN SATUAN KERJA PUSAT
BADAN PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN
SUMBER DAYA MANUSIA
KEMENTERIAN KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Berdasarkan Berita Acara Hasil seleksi Tes Tulis dan Praktek, oleh Tim Kerja Kepegawaian dan Organisasi Badan Litbang SDM Kementerian Komunikasi dan Informatika Tahun 2022 Nomor: 03/BLSDM.1.4/KP.03.03/11/2022 tanggal 21 November 2022 telah dilaksanakan ujian tertulis dan praktek terhadap peserta yang telah lulus seleksi administrasi dalam rangka penerimaan tenaga pendukung jasa lainnya perorangan, dengan ini disampaikan nama-nama peserta yang dinyatakan lulus seleksi Tes Tulis dan Praktek sebagaimana terlampir dalam pengumuman ini.

Terhadap nama-nama yang tercantum dalam lampiran pengumuman ini berhak mengikuti seleksi selanjutnya, yaitu

1. Tes Wawancara tanggal : 1 Desember 2022

Kepada peserta yang telah dinyatakan lulus seleksi Tes Tulis dan Praktek diharapkan untuk dapat hadir mengikuti Tes Wawancara sesuai tanggal tes dimaksud, bertempat di Ruang Rapat Kecil Lt.5 Gedung Belakang Kantor Kementerian Komunikasi dan Informatika, Jalan Merdeka Barat No.9 Jakarta Pusat, pukul 09.00 WIB. Bagi yang bertempat tinggal di wilayah Jabodetabek harap hadir secara offline dan bagi peserta berdomisili diluar Jabodetabek dapat hadir secara online melalui Aplikasi Zoom (link disampaikan kemudian). Peserta diwajibkan membawa dan mempersiapkan laptop dan koneksi internet yang stabil.

Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh pelamar yang telah memberikan perhatian dan kepercayaan yang besar kepada Badan Litbang SDM Kementerian Komunikasi dan Informatika.

Demikian Pengumuman ini disampaikan untuk menjadi perhatian dan diketahui bersama.

Jakarta, 22 November 2022
Pejabat Pengadaan Barang Jasa

TTD

Riguna A. Fazar

Lampiran pengumuman

Nomor : **220**/PPAA/BLSDM.1/UP.01.02/11/2022

Tanggal : 22 November 2022

DAFTAR PESERTA YANG DINYATAKAN LULUS SELEKSI TES TULIS DAN PRAKTEK
TENAGA PENDUKUNG TAHUN 2022

NO.	NAMA	JABATAN
1	Agung Prabowo	Asisten Ahli Kepala Badan Litbang SDM
2	Satria Putra Andaru	Protokol Kepala Badan Litbang SDM
3	Virezo Giorgian	Protokol Kepala Badan Litbang SDM